

Canciller Gervasi destacó al Consejo Empresarial Peruano – Chileno como herramienta de apoyo para la política exterior en materia económica

9 de marzo de 2023

Nota de prensa 024- 23

Durante la inauguración de la XIX Sesión del Consejo Empresarial Peruano–Chileno, la canciller, Ana Cecilia Gervasi, destacó a este mecanismo como una herramienta de apoyo para la política exterior de ambos países en materia económica.

La ministra de Relaciones Exteriores señaló que desde el año 2004 este consejo es el espacio ideal para el acercamiento entre empresarios e inversionistas. “Este esfuerzo se ve repotenciado por el aprovechamiento del Acuerdo de Libre Comercio entre el Perú y Chile suscrito el 22 de agosto del 2006 y vigente desde el 1° de marzo del 2009, mediante el cual se establecieron disposiciones para la liberalización de arancel de todas nuestras exportaciones y comercio en general, objetivo que se concretó en julio del 2016”, indicó.

Al respecto, la canciller Gervasi resaltó que, según los registros voluntarios de Proinversión, la inversión Extranjera Directa (IED) procedente de Chile hacia el Perú ha sido de US\$ 3,582 millones, ocupando el 3° lugar en nuestro ranking mundial. Los capitales chilenos se encuentran, principalmente, en las industrias de la comunicación y finanzas. No obstante, según cifras oficiales de Chile las más de 400 empresas chilenas en nuestro país, generaron una inversión real de US\$ 20.048 millones, siendo nuestro país el tercer destino de la inversión directa de Chile en el exterior.

Agregó que a las inversiones peruanas en Chile que representaban aproximadamente US\$ 3,000 millones, se le suma la reciente adquisición de Soprole por el Grupo Gloria, por un monto cercano a los US\$ 640 millones, la cual constituye la mayor inversión peruana en Chile hasta la fecha.

Asimismo, la ministra Gervasi resaltó que durante el 2022 el intercambio comercial entre el Perú y Chile superó los US\$ 3,500 millones, el máximo valor registrado en materia comercial en la última década. “Nuestras exportaciones hacia Chile registraron un monto aproximado de US\$ 1,9 mil millones, ubicándolo como nuestro noveno destino de exportación en el mundo y el primero sudamericano; mientras que las exportaciones chilenas hacia nuestro país alcanzaron un valor aproximado de US\$ 1,6 mil millones”, precisó.

De la misma manera, la canciller mencionó que la puesta en marcha del Consejo Empresarial Peruano–Chileno ha fomentado la creación de puestos de trabajos para los ciudadanos de nuestros respectivos países y de oportunidades para jóvenes peruanos y chilenos a través del desarrollo de programas sociales que apuestan por su educación y especialización. Por ello, hizo mención a la “Asociación Chile-Perú”, mecanismo executor de proyectos sociales y culturales en ambos lados de la frontera creado en el marco de este consejo.

Finalmente, la ministra de Relaciones Exteriores indicó que se estima que, al 2024, el flujo de personas en frontera terrestre entre Tacna y Arica alcance los 9 millones, generando grandes oportunidades de negocios y siendo vital para el comercio de bienes y servicios entre ambas regiones y sustento de miles de emprendedores.